

Upgrade your business

Rhein-Neckar
auf der Expo Real 2018

Halle C1, Stand 130

Haus der Astronomie

Rhein-Neckar-Kreis



Ganz zentral: Das Mehr an Wirtschaftskraft und Lebensqualität

Die 54 Städte und Gemeinden in zentraler Lage verbinden sich im Rhein-Neckar-Kreis zu einem Mehr an Wirtschaftskraft und Lebensqualität.

Der innovative Landkreis ist führender Standort der Software- und IT-Dienstleistungsbranche und Heimat bedeutender Global-Player und Hidden Champions aus dem Pharma- und Nahrungsmittelsektor. Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung formieren sich hier gemeinsam zum ersten europäischen *smart county* und sorgen durch eine optimale Vernetzung für unerschöpfliche Potenziale. Der Ausbau des flächendeckenden Glasfasernetzes garantiert eine hohe Konnektivität und zukunftsorientierte Infrastruktur. Die besondere Kreis-Vielfalt bietet für jeden Anspruch das Passende und verspricht ein absolutes Mehr an hoher Lebens- und Freizeitqualität, bestes Klima inklusive.

Being Front and centre: An added value in economic power and quality of life

54 centrally located cities and local communities enable the Rhein-Neckar-Kreis to generate greater economic power and quality of life.

The innovative district is the leading location for the Software and IT Service Industry and home to major Global-Players and Hidden Champions of the pharmaceutical and food sector. A high level of connectivity and future-looking infrastructure is guaranteed by the area-wide expansion of the fibre-optic network. The region has created inexhaustible possibilities through an optimal network where economy, science and administration meet to create the first European smart county. The broad diversity of the district ensures those choosing to locate in Rhein-Neckar-Kreis will enjoy a high quality of life and leisure, including a great climate.

Unsere Ansprechpartner auf der EXPO REAL 2018

Daniel Atalay

Landratsamt Rhein-Neckar-Kreis
Stabsstelle Wirtschaftsförderung